

神奈川県病院学会で

看護研究を発表しました。

テーマ；チューブ類抜去減少に向けた取り組み
～インシデント KYT を活用して～

◆2A 病棟 田口和代看護師より

私達医療者は、医療ミスを起こしてはいけないと常に考え業務を行っています。しかし、ミスはなくならないのが現状です。今回、実際に病棟で起きたインシデント（「ヒヤリ」や「ハット」した出来事）を用い、何が原因でどうすれば良かったかをスタッフ全員で話し合いを持ったことで（KYT：危険予知トレーニング）、危険に対する意識を高めることができ、まとめた内容を学会で発表することができました。今後も KYT に取り組み、患者様の安全と、患者様やご家族様が安心できる看護ができるように努めていきたいと思います。



令和元年10月16日 神奈川県かながわ労働プラザ

◆2A 病棟 高橋美仁看護師長より

当病棟では、2年間にわたり、患者様の安全な環境に関する事をテーマに看護研究に取り組んできました。患者様に一番近くにいて、24時間継続して見ていく看護スタッフだからこそ、患者様の環境づくりは重要であると考えています。「いつもと違うな」「これで本当に大丈夫かな」とスタッフ一人一人が考え行動できる力を身につけていくことが、患者様の安全な療養環境につながります。患者様により状態は違いますので、スタッフ全員で、情報を共有し細かな観察と丁寧で個別性ある対応を行っていきたいと思います。

SINNAKA STYLE

令和元年11月吉日発行 第7号

SINNAKA STYLE

07
TAKE FREE



新編集&発行 新中川病院 横浜市泉区池の谷3901 URL http://www.noyukai.org/shin-nakagawa/ TEL 045-812-6161 FAX 045-812-9869

音楽会を開催しました。

ボランティア団体「音楽る（おとがくる）」の皆さんをお招きして、7月に音楽会を開催しました。優しい音色に癒される時間となりました。

参加された皆さんの楽しそうな表情がとても印象的でした。お開きのころにはお顔の血色が良くなっている方も…音楽の力を感じました。次回の音楽会は12月を予定しています。皆さんお楽しみに。



SNF
Sin Naka Music Fes.

生バンドが奏でる名曲の数々！



編集後記

先日、熱狂の中閉幕したラグビーW杯。私も“にわか”ですがその闘いぶりに心躍らされました。みなさんはいかがでしたか。

さて、今回は病棟看護の紹介をさせていただきました。人手不足が深刻化する中、ケアの質を保つ上で、学生の受け入れや人材育成は、将来に繋がる重要な取り組みだと思っています。まさに、人材は人『財』。これからも職員一同スクラムを組んで、病院運営に取り組んでいきます。



日本医療機能評価機構
認定第JC2103号

医療法人社団 鵬友会
新中川病院 広報誌

